

Antrag des Abgeordneten Siegfried Tittmann (DVU)

Handlungsfähigkeit des Bremer Landgerichts durch Personalverstärkung verbessern

Die Bürgerschaft (Landtag) möge beschließen:

Die Bürgerschaft (Landtag) fordert den Senat auf, geeignete Maßnahmen für eine unverzügliche Personalverstärkung – insbesondere bezüglich der Richterstellen – beim Bremer Landgericht zu ergreifen.

Unerträgliche Überlastung mangels Personal hat bereits dazu geführt, dass eine wirksame Bekämpfung aller neuen Formen der unsere Bürger bedrohenden Kriminalität praktisch nicht mehr möglich ist, wie das Beispiel der seit über vier Jahren beim Landgericht liegenden Anklageschrift gegen die so genannte Nigeria-Connection verdeutlicht.

Siegfried Tittmann (DVU)